



1. Forum des Etudes Supérieures - Saragosse - 16/11/2017

Le 16 novembre 2017 l'Université de Pau et des Pays de l'Adour a participé au Forum des Etudes Supérieures 2017 (« Feria de Estudios Superiores 2017 ») à Saragosse organisé en collaboration entre l'Ambassade de France en Espagne et l'Institut Français de Saragosse.

L'UPPA y a tenu un stand d'information sur les possibilités d'études post-bac et sur les formations doubles diplômantes franco-espagnoles.

Le Forum s'adressait principalement aux étudiants de Première et Terminale du Lycée Français de Saragosse ainsi qu'aux élèves des Instituts d'Education Secondaires bilingues de la communauté autonome d'Aragon.